
第１４５５回例会 ６月１４日（金）会長の日            ホテルモリノ 

第１４５６回例会 ６月２１日（金）会長幹事ご苦労様会      柏 屋 

第１４５７回例会 ６月２８日（金）誕生日当日例会     ミラフォレスタ 

 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                     長瀬 敏之 委員 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【 本 日 のお客 様 】   

◆花輪 孝一 様 (株)ペリカンの夢企画 代表取締役 

紹介者：鈴木憲治会員         

 

 

 

 
 

【 ロータリー財 団 よりピンバッジ授 与 】  

 宇津木茂夫会員へ「年次寄付マルチプル・ハリス・フェロー」 

 

 

 

 

 

 

【６月の誕生日・記念日】       鈴木昭弘 親睦副委員長 

〈会員〉 ・蓬田忠会員（２日） 

・大野勉会員（1９日）   

・圓城寺広明会員（２８日）  

〈奥様〉 ・青戸慶太会員夫人 聖美様  

〈結婚記念日〉 ・木村良三会員   

【第 1２回 新旧理事役員会報告】     青戸慶太 会長 

１．5/17誕生日当日賞例会収支報告 青戸慶太会長【承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．退会希望者について 青戸慶太会長        【承認】  

３．入会者について  鈴木憲治会長エレクト     【承認】 

推薦状再提出、さらし 

４．2024-25 年度国際奉仕委員長について      【承認】 

鈴木憲治会長エレクト  佐藤忠博会員に依頼予定       

５．ＨＰ改修について 鈴木憲治会長エレクト   【継続審議】     

６．2024-25年度納涼会について                【承認】 

圓城寺広明次年度親睦活動委員長 

2024年 8月 2日 ホテルモリノビアホール 18:00点鐘 

ご家族も対象 ＲＣ関連はガバナー補佐のみ。例会は中

庭等利用で８階小会議室は使わない 

【会長報告】        青戸慶太 会長 

１．６月のＲI レート １ドル＝１５７円 

２．ガバナー事務所より、 

〇『2022-23年度年次報告書』が届いて 

おります。 

※2022-23年度会長・幹事と事務所保管用の 3冊 

〇『ロータアクト主催第５回タウンホール例会』開催のご案内

が届いております。６月２３日㈰ 17:00～21:15 ソシア２１ 

３．国際ロータリー日本事務局より、Ｒ財団の『年次寄付マ

ルチプル・ハリス・フェローＰＨＦ』が届いております。 

宇津木 茂夫会員  ＰＨＦ３ (写真左） 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1454 回 例会記録 2024 年 6 月 7 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

    

    

  

  

  

 

今月、記念日を迎える会員 

コメントを述べる蓬田会員 



４．川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、『第 5回実行委員

会と交歓会』開催のご案内が届いております。 

実行委員会：6月 21日（金） 17:00～18:30 昭和音楽大

学 南校舎 1階第 1会議室 

交歓会 ：6月 21日（金） 19:00～ 昭和音楽大学 学食 

５．あさお区民まつり実行委員会より、『第 2 回実行委員会』

開催のご案内が届いております。 

6月 17日（月） 19:00～ 麻生区役所 4階 会議室 

６．“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、『麻生

区推進委員会』開催のご案内が届いております。 

6月 19日（水） 14:00～ 麻生区役所 4階会議室 

７．麻生観光協会より、『総会』開催のご案内が届いております。 

総会：６月２４日（月）16:00～  麻生区役所 4階 会議室 

懇親会： 17:30～ 麻生区役所 4階 「レストランあさお」 

【幹事報告】                    中山隆弘 幹事 

★例会変更 ○川崎大師ＲＣ ○川崎中央ＲＣ ○川崎中ＲＣ 

○川崎とどろきＲＣ ○横浜あざみＲＣ 

【出席委員会】          鈴木豊成 副委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1454回 26 17 9  65.4％ 

1453回 26 16 10 6 84.6％ 

1452回 26 19 7 3 84.6％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1454回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 12件 ￥12,000 

R財団委員会 4件 ￥61,400 

米山記念奨学会 5件 ￥60,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】           梅澤馨 委員長 

◇青戸慶太会長【花輪さんお久ぶりです。ようこそ】 

◇大野勉会員【シンガポール国際大会で、木村会員と会う事

ができました】 ◇長瀬敏之会員【朝、アライグマ ラスカルがプ

ラムの木にいました】 

◇宇津木茂夫会員  ◇梅澤馨会員 ◇梶俊夫会員 

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 ◇鈴木眞一会員  

◇鈴木豊成会員 ◇山下俊也会員 ◇蓬田忠会員 

  以上、ご協力ありがとうございました。 

【R 財団委員会メッセージ】    鈴木昭弘 国際奉仕委員長 

◇鈴木憲治会員【年度最終月です。頑張りましょう】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇鈴木昭弘会員   

ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会メッセージ】       蓬田忠 委員長 

◇鈴木憲治会員【年度最終月です。頑張りましょう】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇鈴木昭弘会員  

◇鈴木豊成会員      ご協力ありがとうございました。 

【年次報告】     2023-24年度 五大奉仕委員長 

【クラブ奉仕委員会】    鈴木憲治 委員長 

次年度は会長ですが、全員野球でやって行

こうと思っています。今年度も、最後まで皆さ

まのご協力で何とか乗り切ることができました。 

まだ課題も残っておりますが、次年度も皆さんと共に新しいこと

も取り入れてやっていこうと思います。今年度はコロナ明けで、

難しい面もありましたが、クラブの奉仕活動も何とかできたので

はないかと思っております。 

【国際奉仕委員会】     鈴木昭弘 委員長 

今年度は、米山奨学生のカウンセラーであっ

たことから、奨学生の王さんのお世話を一生 

懸命させていただきました。幸いなことに本人も就職が決まり、

ドラマの出演も決まり、良かったです。機会があれば、近況報

告などをしてもらえればと思っております。また、前任者から引

き継いだ、地域の留学生に関わるイベントに関しては模索して

おりますが、何とか進めたいと思っております。 

【職業奉仕委員会】   圓城寺広明 委員長 

今年度は、厚木にある黄金井酒造さんへ見

学をさせていただきました。20名位の方が参 

加されました。有難うございました。次年度も職業奉仕委員長

なので、いろいろと企画をしたいと思っております。 

【社会奉仕委員会】   木村良三 委員長（代理：青戸会長） 

〈清掃活動〉 ①2023.10.27 新百合ヶ丘駅周辺 参加者９名 

②2024.03.24 麻生川沿道 参加者17名 

〈地域への社会貢献活動〉前年度から今年度の時期に跨りま

したが、川崎市立柿生小学校１５０周年記念として、法被８０枚、

大玉４個、綱引きロープ１セットを２０２３年５月に贈呈、練習を

重ねた後、今年度、２０２３年１１月１８日（土曜）１５０年式典と同

時に運動会が２０２３年１１月に行われました。 

〈その他〉川崎百合丘ロータリークラブとの共同奉仕活動は計

画・実施ができませんでした。 

【青少年奉仕委員会】   鈴木豊成 委員長 

今年度はあまり活動できませんでしたが、子ど

も食堂への支援は継続で行いました。それに 

伴って、卓話をお願いして実施いたしました。 

反省点としては、地域に根差した活動は、地道に日頃から行

わないといけないと、と思いました。 

※長瀬敏之会員よりお願い 交通安全協会として、各機関

と協力して、安全で安心な街造りを目指し活動しております。 

最近は会員が減少しておりますので、賛助会費をお願いし

たく、ご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

長瀬敏之 会員 

青戸慶太 会長 

碓井美枝子 委員長 

写真：宇津木茂夫 副委員長  

【 四 つのテスト】  

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】  
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